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Co-ExclusivitéDes I'instant ou vous franchirez le portail, vous serez
séduit par cette propriété unique de pres de 5 hectares. Elle abrite une
bastide en pierre datant des 12e et 18e siecles, ainsi qu'une seconde
maison en pierre pour accueilir vos amis. Toutes deux offrent un
mariage parfait entre le cachet historique et le confort moderne.Le
jardin offre différents espaces de détente et de loisirs, ainsi qu'un
espace boisé/forét, des arbres matures majestueux, un étang avec de
magnifiques carpes, une piscine avec son pool house, et une grande

terrasse avec cuisine couverte, proche de la ...

Co-ExclusivityAs soon as you open the gate, the charm of this unique property of
almost 5 hectares is immediately apparent. It comprises a stone bastide dating from
the 12th and 18th centuries, plus a second stone house for friends, offering all
modern comforts.An exceptional gardenThe property's garden is a real treasure. It
offers a variety of spaces for relaxation and leisure, a wooded forest with majestic
mature trees, a pond housing magnificent carp, a swimming pool and pool house
with a large terrace and covered kitchen. The view extends endlessly over the

surrounding hills. The Main ...
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